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プログラム例会
2017年 10月 16日 (月 )11時 30分～12時

於 古名屋ホテル

《ファウンダーガバナーデー》

千 嘉代子 ファウンダーガバナーに献茶をし

皆様で千嘉代子ファウンダーガバナーを偲びながら呈茶をいただきました

岸本会員よリファウンダーガバナーデーについてお話しがありました

―岸本会員一

θ

/ミ際 ソ″ブチミスハ√ル〃

第 498回 業務例会議事録
2017年 10月 16日 (月 曜 日)12時 40分～14時 37分

ホテル

◆開会 開会宣言 <点鐘 >
ソロプチミス トシンフォニ‐

◆出席報告 上原出席委員長

欠席 9  名    出席率 72.7  %出席 24  名

◇議事 日程採択

◇誕生祝い  (3名 )

採択 された

入倉会員 餐場会員 石水会員

◇資料確認

議事 日程に記載の通 り

(回覧)

議事 日程に記載の通 り

。議事

1.9月 例会議事録の朗読 と承認   承認 された 多和田セクレタリー

2.会計報告                             岸本 トレジャラー

ー般会計  2,566,710 円    特別奉仕会計 564,378  円  (9/31現 在)

3.連絡事項 矢崎会長

(会長報告)

。2016年度 日本東 リジョン財務諸表および収支計算書 2017年度東 リジョン収支予算書 (案 )

に目を通 しておいて下 さい。11月 例会に承認をとります
。第 32回東 リジョン研修会の議案を提出 しますので、申し出て下さい

於 古名屋

矢崎会長

矢崎会長

上原出席委員長

窪田セクレタリー

ユ
ｎ
一
ジ



でてお りますので、ご都合がつ くかたがお りましたら申し出下さい。

リジョン大会 とリジョン研修会は全員出席を義務付けられているものです

。現在 「SIA幸せを生きる」に力をいれているのですが、資金がた りないのでクラブ寄付をよろ

しくときてお りますのでサマ リーを是非 ともお読み下さい。

・ 11月 クラブ寄付は例年通 りいた します。連盟への寄付は前年度承認 されていますの
｀
●

5,000ド ルすることを幸長告

・ SI山梨一芙蓉のパーティーは姉妹 クラブですので是非出席をお願い致 します。

(通信)

議事 日程に記載の通 り

4.常任委員会より

◎規約決議・ SOLT委 員会

窪田セクレタリー

桧垣規約決議 。SOLT委 員

9月 7日 (本)委員会を開きました。クラブ細則の改正を希望する項目がある方は書面に

て委員会に提出して下さい。委員会で検討し理事会を通して例会で審議検討 していただき

ます。

◎メンバーシップ委員会 富山メンバーシップ委員長

今年度はフレンドシップパーティーを開催するかどうか提案した。チャリティーディナー

ショー後に検討したほうがいいのではと意見が出て 11月 の例会で審議することになつた。

◎プログラム委員会

ユニセフカー ドのお礼. 代金は 11月 の例会時にお願いします。

志村国際担当

◎プ ログラム委員会

イフタタラガさんか らのお礼のメールがきま

施設に寄付 したそ うです と報告

5。 その他

◎ユースアォーラムの報告

10月 1日 (日 )国連大学 ウ・タント国際会議場で行われた。

田辺プログラム委員長

テーマは『「男女格差 111位の日本J― あなたはどうする?ど うしたい ?一』

講師 池上彰 氏   出席は 女子学生 77名  男子学生 15名

SI山梨からは 山梨英和高等学校・城内美乃里さん 山梨学院高等学校・岩本夏実さん

矢崎会長 岡辺プログラム委員長 窪国会員 多和国会員が出席した

◎ 10月 25日 (水 )東 リジ ョン研修会について 窪田セクレタリー

10時 30分開会 15時 30分閉会 持物はローズ 東 リジョンローズ 会員ハン ドブック

◎チャリティーデイナーショーについて 許山冨J会長

510枚販売 となりました。試食会は 11名 出席。ア レルギーのある方は前 もつて連絡下さい

当日の当番表をお配 りしたので確認 して下さい。会員の方は 16時 30分集合です。車はセ

ブンイレブンの方へ駐車 して下さい。レジェン ドヘの花東はワインに変更 します 食事のキ

ャンセルは前 日までにお願い します等報告

6.審議検討事項

◎2020年～2021年国際ソロプチミス ト会長選挙について

資料を見て検討 してきて下さい

田辺プログラム委員長

して、小児がんの治療の一部 と親のいない

矢崎会長



◎緑の募金について

武置の森等の管理をして頂いてお世話になっているので非継続で 1

た。

◎小林 レイ子様からの近況報告 矢崎会長

ミャンマーか らバングラデシュヘのロヒンギャ難民の件で医療品などが不足 してお り寄付を

お願いできないかと依頼があり、緊急を要することでもあり検討 した結果 3万円寄付するこ

とになつた。

◎タスキについて

従来のタスキに自文字でプリントすることになつた

多和田セクレタリー

◎献金について

前年度の例会で寄付は記録に残すため奉仕特別会計からだすことに決定 しているが、渋谷 りつ

子様の献金はおか しいのではないかと意見がだされ 討議 した結果様々な意見がでたが、規約

のことも考えた うえで来月審議することになった

7.告知事項

議事 日程に記載の通 り

矢崎会長

万円寄付することになっ

岸本 トレジャラー

全員

矢崎会長

8. スマイルボックス

ュo月  11,920  円

問会 ソロプチミス ト誓約

開会宣言 <点鐘 >

議事録作成 レコーディングセクレタリー

署名
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第 499回 業務Fll会議事録
2017年 11月 20日 (月 曜 日)12時 30分～16時 26分

◇開会 開会宣言 <点鐘 >
ソロプチ ミス トシンフォニー

◇出席報告

一般会計 2,508,476  円
3.連絡事項

(会長報告)

出席 所 〕
名 欠席 ,, 名 出席率 93.9  %

◇議事日程採択 採択 された
◇誕生祝い  (4名 )

山中会員 上原(桂)会員
◇資料確認

議事日程に記載の通り
(回覧)

議事日程に記載の通り

圏辺会員 後藤会員

◇議事

1,10月 lrll会 議事録の朗読と承認   承認 された
2、 会計報告

議事録

於 古名屋ホテル

矢崎会長

全員

9θ19    上原出席委員長

矢崎会長

上原出席委員長

窪田セクレタリー

多和国セクレタリー

岸本 トレジャラー
特別奉仕会計  510,514   円  (10/31現在 )

矢崎会長

・チャリテ ィーコンサー トー致団結 し成功に終わ り、ご苦労様で したと報告。日本財団年次贈呈式は本岩会員の司会 も素晴 らしくソロプチミス ト本来の姿を思いました。「この指 とまれ !」 が 災害復興援助を受賞 し喜ば しいことでしたと報告。°フ~ドバンク山梨へ冬季分 5万円届ける予定と報告
=

(通信)

議事 日程に記載の通 り
窪 圏セク レタ リー

4.常任委員会より

◎資金調達委員会
圏辺資金調達委員長今年 もシンビジュームの注文をとります。3種類で 4,Ooo円 ～6,00o円  送料は 1,ooo円 です。 12月 の例会時に代金をお持ち下さいと報告

◎ メンバーシップ委員会
富山メンバーシップ委員長入会希望者がいましたら連絡下さい。

国際ソ″プ芸ミ_ズ ハ/11栞



◎ ソロプチ ミス ト日本財団委員会                  官城 日本財団委員長

11月 17巨 (金)パシアィコ横浜で開催 され、本岩会員司会のもと始ま り各賞が発表 され

ました。SI山梨 :ま 「この指 とまれ !」 が災害復興援助を受賞 しました。

千嘉代子賞受賞者のチェロの生演奏があり感動的で した。奉仕活動の輸をもつとひろげら

れたらいいとも思いました。SI山梨からは 15名 出席。

◎プログラム委員会                           志村国際担当

12月 9日 (土)国際交流協会ワール ド・ チャリティー・ クリスマスが開催 されます。

SI山梨は協賛 しているので賞品として 5,000円 のクオカー ドを 2回分用意することにしま

したと報告

◎プログラム委員会                         矢崎(却種社担当

「つくしの家」の昆布 わかめの注文をとります。 12月 のFll会時に集金 します と報告

◎規約決議・SOLT委員会                  桧垣規約決静 SO]F委員

12月 の例会時に指名委員をフロアーより3名選出します と報告

5,その他

◎10月 25日 (水)東 リジョン研修会の報告                 上原(絵)会員

SI山梨は 12名 の出席。研修会の詳細が報告されました。圏辺プログラム委員長の発表もあ

つたことを報告。

◎チャリティーディナーショーの報告                    許山副会長

協力 しあい成功に終わ り、レジェン ドさんも異Jllのサービスをして下さつたことを報告。

6.審議検討事項

◎2016年度 日本東 リジョン財務諸表および収支計算書・2017年度東 リジ ョン収支予算書 (案 )

について                                 矢崎会長

承認 された

◎第 32回 日本東 リジョン大会議案について                   矢崎会長

特になし

◎3月 8日 (本)国際女性デーソロプチ ミス トキャンペーンについて        矢崎会長

例年通 り行 うことに決定 した

◎「未来の私ジョイ基金」の募集 と支援金額について             坂本学校担当

各施設に募集要項を送 り5万円支援することに決定 した

◎緊急寄付について                             矢崎会長

献金は今後も続けるが袋ではなく募金箱を置くことになつた

◎新クラブ発足について                     岡辺プログラム委員長

2言層アζ量ぶξ菅曇ζ暴黒畠曇免唇ふ了曇子曇曇]班t塾[ス

ポンサ可:書
]苺身言軍lミ

7、 告知事項                            多和興セクレタリー

議事 日程に記載の通 り

8.ス マイルボックス                         岸本 トレジャラー

11月  23,000    霊

◇ 閉会 ソロプチ ミス ト誓約                            全員

閉会宣言  <′卓鐘 >                         矢崎会長
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プログラムFlj会
2017年 12月 18日 鯛 )  午後 11時 55分～12時 7分   於  古名屋ホテル

司会進行   宮城財団委員長

≪ソロプチミス ト日本財団災害復興援助 贈呈式≫

山梨学生有志団体  この指とまれ ! 山梨県立大学 2年 秋山日向子代表

「福島の子供たちの笑顔のために今後も活躍を続けていきたい」と挨拶した

第 500回 業務例会議事録
2017年 12月 18日 (月 曜 日)12時 50分～15時 2分

●開会 開会宣言 <点鐘 >
ソロブチ ミス トシンフォニー

●出席報告

出席 26   老 欠席 7   名   出席率 78.78   %
◇議事 日程採択

◇誕生祝い

岸本会員   三井会員

◇資料確認

議事 日程に記載の通 り

(回覧)

議事 日程に記載の通 り

◇議事

1.11月 例会議事録の朗読 と承認   承認 された

2.会計報告

3.連絡事項

(会長報告)

矢崎会長

・共同募金会が 70周年を迎え継続寄付をしているので感謝状をいただいたことを報告
。東 リジョンよリクラブ寄付の感謝状が届いていることを報告
。日本財団より災害復興援助を受賞 したことを報告

・ 10月 7日 フー ドバンクヘ窪田セクレタリー と行き冬季分 5万円寄付 してきま した。その際
「夢を生きる」の候補者の依頼 もしたことを報告。

於 古名屋ホテル

矢崎会長

全員

上原出席委員長

矢崎会長

上原出席委員長

窪圏セクレタリー

多和国セクレタリー

岸本 トレジャラー

採択 された

(2名 )

一般 会 計 2,389,274 円    特 写|1奉 鐘会 計 1,807,194  岡  (11/3o現 41)



。3月 8の 日女性デーは例年 どうり行い、ティシュペーパーを 300個注文することを報告。
・後藤会員・石水会員・ 山中会員から退会届が提出され 12月 31日 をもって退会することを報

告。

(通信 )

議事 日程に記載の通 り

窪圏セクレタリー

4.常任委員会より

◎規約決議・ SOLT委 員会                三井規約決議・ SOLT委 員長

連盟手続きの変更・訂正箇所の説明

SI山梨指名委員選出について

◎プログラム委員会                           網倉学校担当

樫の本基金について

中央高校の教頭先生か ら連絡があり3年生の 大橋菜摘様を推薦 してくださいました

書道部長をしてお り、卒業後は看護師の学校に進学が決まっているとのことです

◎プログラム委員会                        許山夢を生きる担当
「夢を生きる」クラブ賞について

山本 しぶき様 20歳を推薦 します。現在宅建の資格をとる勉強をしているかたです。

◎資金調達委員会                         調辺資金調達委員長
シンピジュームは 17鉢注文があり、17,000円 の収益

◎プログラム委員会                       矢崎 (友規)福祉担当

昆布 36個  わかめ 34個 の販売 したことを報告 10,920円 の収益

めだかの学校のクリスマス会に 17日 に会長 と出席 し、クリスマスケーキを贈呈 したことを

報告

◎プログラム委員                            志村国際担当

12月 9日 ワール ドチャリティクリスマスに参加 し、5,000円 のクオカー ドを 2枚寄付 じ

ました。出席者は上原会員 矢崎会長 許山冨J会長 窪国会員 多和国会員 岸本会員

田辺会員 志村会員 8名 で した

5。 その他

◎SI山梨一芙蓉 チャリティーディナーショーの報告              岸本会員

11月 24日 「情熱のタンゴのタベ」で素晴 らしいタンゴで した。 出席は 上原会員

矢崎会長 許山副会長 窪国会員 多和国会員 岸本会員  6名 で した

◎SI昭島 30周年記念式典の報告                      風間会員

11月 25日 に行われ Fnt間会員が出席。「吉圏沙保里 トークショー」カミあり、SI曲梨の 40周年

記念式典 と同じ形で行われ とても嬉 しかつたことを報告

◎11月 10日 (金)チャリティーディナーショーの会計報告          許山副会長

収益は 1,968,594円 と報告

◎第 32回 日本東 リジョン大会について                 窪圏セクレタリー

今回は分科会が Aと Bがあ り両方登録 して下さい 1月 9日 が宿泊も含めて予備登録の〆切

ですので、回覧 しますので申し込みをお願い します



6.審議検討事項

◎未了議事 新クラブを発足について

7.告知事項

1月 の例会は 15日 (月 )で新年例会です。理事会は 10日 (水 )

員長 さんは理事会までにセクレタリーまでご連絡 ください。

8,ス マイルボックス

12月  4,068   円

◇閉会  ソロプチミス ト誓約

閉会宣言  <点 鐘 >

議事録作成

署名

霧辺プログラム委員

様々な意見がでた うえで、今期新クラブを発足に賛成か反対か投票することになった。

結果 賛成 13名  反対 13名  結論がでず、欠席者に郵送で意見をきくことになった

多和国セクレタリー

です。連絡事項のある委

岸本 トレジャラー

全員

矢崎会長

レコーディングセクレタリー
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プログラムJII会
2018年 1月 15日 (月 )  11時 ～11時 10分       於  古名屋ホテル

司会進行    坂本学校担当

≪ 2017年 度 樫の本基金 贈呈式≫

山梨県立中央高校  3年      大橋 菜摘 様

「夢に向かって頑張 りたいです。 ご支援あ りがとうございま した。」と挨拶 した

豪際 プ″寿 書ズハ
=if梨

◆出席報告                                上原出席委員長

出席 25   名    欠席  募   名   出席率  88.38  %

第 501目 業務例会議事録
2018年 1月 15興 襲 曜 興)11時 2o分～

◆開会 開会宣言 <点鐘 >
ソロプチ ミス トシンフォニー

◆議事 日程採択    採択 された

◇誕生祝い    (5名 )

坂本会員  宮沢会員 小澤会員  矢崎(京)会員

◇資料確認

議事日程に記載の通り

(回覧)

議事日程に記載の通り

◇議事

1.12月 例会議事録の朗読と承認   承認された

2.会計報告

於 古名屋ホテル

矢崎会長

全員

矢崎会長

上原出席委員長

網倉会員

窪田セクレタリー

多和田セクレタリー

岸本 トレジャラー

一般 会計 2.414,752 円    特別 奉仕 金計 1,453,522  円  (12/3]現 rr)

3.連絡事項                                  矢崎会長

(会長報告)

・ガバナーか らの新年のご挨拶が資料の中にはいっていますのでご覧になって下さい
。郵便投票の結果の報告



。2017年度奉仕寄付金 SI山 梨が 2位だったことを報告

・19-F-1 (2017年 11月 理事会会合要約)の説明

「夢を生きるJが重点プログラムになつていることとクラブ寄付が増えていることを報告

・2016-2018年 期に日本東 リジョン研修会収支報告書が資料に入つてお ります。

・成功を祝 うソロプチ ミス ト賞東 日本東 リジョン最優秀賞 。奨励賞の発表があり、一般知名度部

門で SI山梨が奨励賞を受賞 したことを報告

成功を祝 うソロプチ ミス ト賞に 3件応募 したことを報告

(通信)

・議事 日程に記載の通 り

窪田セクレタリー

4.常任委員会より

◎プログラム委員会                         矢崎(友)福祉担当

古t-7手 書き損 じはがき 外国コインの収集を 2月 の例会時に行 うことを報告

◎プログラム委員                 志村成功を祝 うソロプチ ミス ト賞担当

成功を祝 うソロプチ ミス ト賞に 3件応募 した

① DV被害者女性自立支援 (ロ ーリエ基金)のためのランチタイムコンサー ト

② 会員獲得説明会としてのフレンドシップパーティー

③ SI山梨の推薦により全国唯一のソロプチミスト日本財国の女性研究者賞受賞を受け最

大限の広報活動

以上 3件応募し③が一般知名度部門で奨励賞を受賞したことを報告

◎プログラム委員会          宮城女性と女児のソロプチミス トクラブ助成金担当

女性と女児のソロプチミス トクラブ助成金でDVカー ドを作成したので、どこか置 |す ると

ころがありましたらおいてほしい旨報告

5。 その他

◎3月 8日 (本)国際女性デーについて                    矢崎会長

昨年の反省をふまえて北回は行わない。南溺の新広場を予定しており、SI饉梨―南

SI山梨―クリスタルと一緒に行うことを報告

◎第 32目 畢本東リジョン大会について                窪圏セクレタリー

記入漏れがある方は再度回覧しますのでよろしくお願いします。

◎次年度のクラブ役員・理事・デレゲー ト選出について          風間指名委員長

推薦投票を行つた

64審議検討事項

◎未了議事 新クラブ発足について                轟辺プログラム委員長

田辺会員がリジョンに出席している為書面を提出し、矢崎会長が代読した。

「今期は準備の時間的にも、またも I山梨の方々の意見も加味したうえで、新クラブを発足は

2018年 9月 中旬から10月 初旬の良き日にお願いしたい」旨読まれた。

結果新クラブ発足は来期に行うこととなり「新クラブ発/5_実行委員会」を立ち上げることにな

り委員を会長が任命した



実行委員長

委員

◇閉会  ソロプチミス ト誓約

開会宣言  <点 鐘 >

風間会員

橘 国会員 中込会員 田辺会員 岸本会員 矢崎会長 許山副1会長

7.

8.

告知事項

2月 の例会は 19日 (月 )です。理事会は 14日 (水)です。

理事会までにセクレタリーまでご連絡 ください。

スマイルボックス

1月 10,000再

多和圏セクレタリー

連絡事項のある委員長 さんは

岸本 トレジャラー

全員

矢崎会長

レコーデイングセクンタリー
議事録作成

署名



一尋
マ

負

錦蹴

第 502回 業務例会議事録
2018年 2月 19日 (月 曜 日)12時 50分～14時 30分

開会 開会宣言 <点鐘 >
ソロプチ ミス トシンフォニー

出席報告

出席 23   名   欠席 7   名

SOROPTIMISI
饉 饉 師

議事 日程採択 採択 された

誕生祝い   (1名 )

宮城会員

資料確認

議事 日程に記載の通 り

(回覧)

議事 日程に記載の通 り

議事

1月 例会議事録の朗読 と承認   承認 された

会計報告

於 古名屋ホテル

矢崎会長

全員

上原出席委員長

出席率 76.66  %
矢崎会長

上原出席委員長

窪田セクレタリー

多和国セクレタリー

岸本 トレジャラー

◇

◇

◇

◇

◇

◇

１

２

3.

一般会計 2,240,926   円   奉仕特別会計 1,453,522   円 (1/31)現在

連絡事項

(会長報告) 矢崎会長
。SI山梨―クリスタル・ゾンタクラブのコンサー トのお知 らせがきてお りますので、多くの

方の参加お願い致 します。

・SI海老名認証記念朗読・演奏会のお知 らせ もきてお りますので参加お願い致 します。

・隔年大会のスケジュールがきてお りますので、ご覧になつてぜひご参加 ください。

・ユースフォーラムのアンケー トがきてお りますので、目を通 して下さい.

(通信)

議事 日程に記載の通 り

4.常任委員会より

◎プログラム委員会

窪圏セクレタリー

田辺夢を拓 く担当

甲斐清和高校で 「夢を拓 く」のセ ッションに参加 した卒業生にアンケー トをお願い した結

果、将来のことを考える良い機会になり大変役に立ったので、いろいろな場所で開催すべ

きだと返答があつたことを報告。

次回は山梨英和中学校で 3年生に開催する予定で、会員の協力をお願い した。

/聯窮・/″アチミ.ス ト/ルガ



◎資金調達委員t 
―‐.                     田辺資金調達委員長

40,500円 の収益と報告

◎公益財団法人 ソロプチ ミス ト日本財団委員会            宮城 日本財団委員長

候補者の推薦依頼をした 締切は 4月 27日 と報告

◎プログラム委員会          宮城女性 と女児のソロプチミス トクラブ助成金担当

山梨県女性相談室に化粧セ ッ トを 10セ ット女性 と女児の為のクラブ助成金より購入 し届

けたことを報告

DVカ ー ドがまだ残つてお り設置をお願い した

5。 その他

◎次年度のクラブ役員・理事 。デ レゲー ト選出について          風間指名委員長

推薦の結果を報告がされた

会長               上原桂子会員

副会長              坂本美知子会員

レコーディングセクレタリー    富山美由紀会員

コレスポンディングセクレタリー  矢崎友規会員

トレジャラー           中村康子会員

理事(1年)            天野 とき会員

理事(2年)            風 FE5雅子会員

デ レゲー ト            三井仁代会員

デ レゲー ト            中込まさゑ会員

◎3月 8日 (本)国際女性デーについて                    矢崎会長

集合時間 7時 30分 信玄公前に集合 ブルーのスカーフを持参

今年は信玄公前 と南 口駅前の広場 と山交前で行 うことを報告  174出 席予定

◎ソロプチ ミス トの森訪間について                      矢崎会長

4月 26日 (本 )に行 う予定 集合は 10時頃の予定 3月 の例会時に出欠をとることを報告

◎東 リジョン大会について                      窪田セクレタリー

キャンセルは 3月 19日 (月 )例会時迄にお願い したい旨報告

◎研修旅行について                            許山副会長

5月 下旬～6月 の予定 川越方面を考えていますが未定と報告

6.審議検討事項

◎新クラブ発足実行委員会より                     風FE5実行委員長
・新クラブ認証式典は 10月 5日 (金)甲府富士屋ホテルにて行 うことが提案され承認

された

。雑費 として 3万 円出金することが提案 され承認 された

7 告知事項

議事 日程に記載の通 り



8.ス マイルボックス                         岸本 トレジャラー

2月   42,500     円

◇ 閉会   ソロプチ ミス ト誓約                       矢崎会長

開会宣言 <点鐘 >

議事録作成  レコーディングセクレタリー

署名



SORoPTl
臨 tor嗚

プログラム例会

2018年 3月 19日 (月 )   11時 35-11時 57

司会進行

≪夢を生きる :女性のための教育・諄1練賞 クラブ賞

山本志吹 様
「これからも頑張っていきたいと思っております」と挨拶した

於  古名屋ホテル

許山夢を生きる担当

贈呈式》

国際ソ紅角なタ ハ山梨

≪未来の私 joyの報告》

児童養護施設   「あぃむJ

児童養護施設   「あいむ」

作文を窪田セクレタリーが朗読した

矢崎会長

山田きらり

山口乙峰

様

様

第 503回 業務例会議事録
2018年 3月 19日 佛 曜日)12時 50分～14時

◇開会 開会宣言 <点鐘>
ソロプチミス トシンフォニー

於 古名屋ホテル

矢崎会長

全員

上原出席委員長

矢崎会長

上原出席委員長

窪田セクレタリー

◇出席報告

出席 25   名    欠席 5   名
◇議事日程採択    採択された

出席率 83.33   %

◇誕生祝い    (5名 )

天野会員  桧垣会員  富山会員  矢崎(友)会員  窪国会員
◇資料確認

議事 日程に記載の通 り

(回覧)

議事 日程に記載の通 り



◇議事

1.2月 例会議事録の朗読 と承認

2.会計報告

承認 された

一般 会 計 1.545,364 円 特別 奉仕 会計 1,4533526  円  (231現在)

矢崎会長3.連絡事項

(会長報告)

・山本志吹様が『夢を生きる :女性のための教育・詐1練賞』2位に受賞したことは会員の力によ

るものと感謝しますと報告。

・SI山梨一クリスタルのコンサー トのチケットが 3枚残つていますので、是非ご参加お願いい

たしますと報告

・3月 8日 国際女性デーには大勢の参カロありがとうございました。山梨日日新聞・YBS・ U爾

の取材があり、SI山梨から16名 出席 今年は 7時 30分から始めたが、結果順調にすすみ良

かったと思う。山交前は通行人が少ないので行 う必要がないと思うと報告

・3月 14日 (水)雨宮節子元会員がお亡くなりになり葬儀には 30周年の記念誌と皆勤賞の賞状

が飾つてあり親族の方からソロプチミス トヘの感謝の言葉を頂きました。ご冥福をお祈りいた

しますと報告

(通信)

・山梨県立男女共同参画推進センターぴゆあ総合よりお知 らせ

=山梨国際交流協会春号

O NPO法人フー ドバンク山梨より報告書

・山梨県ボランティア協会よりお知 らせ

窪圏セクレタリー

4.その他

◎第 32回 日本東 リジョン大会について                窪田セクレタリー

メール 21-3に詳細が書いてありますので持ち物等確認 して下さい。18-3が必要な方に

は 4月 の例会時にお渡 しします

◎甲斐清和高等学校卒業式の報告 矢崎会長

3月 3日 (土)行われ矢崎会長と多和田会員が出席。厳かな式典だつたと報告

矢崎会長◎ソロプチミス トの森清掃訪間について

4月 26日 (本)に行 う。おにぎりを用意することになつた。 13名出席予定

多和国セクレタ リー

岸本 トレジャラー

許山副会長

岸本 トレジャラー

◎研修旅行について

淡島方面に決定した。日程は5月 30日 か 31日 を予定

◎ トレジャラーよりお知らせ

来年度の年会費等の引き落としを希望しない方は4月 末迄に連絡くださいと報告

◎新クラブ発足実行委員会より報告                     風問委員長

3月 7日 (水)実行委員会を開き内規の検討と移籍会員を確認した。

移籍会員 : 澤辺会員 網倉会員 本内会員 岸本会員 志村会員 富城会員 矢崎会長



3.審議検討事項

◎次年度のクラブ役員・理事・デ レゲー トの承認について

追加指名がなかつたので下記の会員が次年度の役員に承認 された

上原桂子会員

坂本美知子会員

富山美由紀会員

矢崎友規会員

中村康子会員

天野 とき会員

風間雅子会員

三井仁代会員

中込まさゑ会員

風間指名委員長

矢崎会長

矢崎会長

多和田セクレタリー

岸本 トレジャラー

全員

矢崎会長

会長

副会長

レコーデイングセクレタリー

コレスポンディングセクレタリー

トレジャラー

理事 (1年 )

理事 (2年)

デンゲー ト

デレゲー ト

◎第 45回連盟隔年大会クラブ協賛金について

承認 された

◎2018-2019年 期 SIA会長エ レク ト選挙について

理事会に一任 された

告知事項

議事 日程に記載の通 り

7.スマイルボックス

3月 6.100  円

閉会  ソロプチ ミス ト誓約

閉会宣言  <点 鐘 >

署名

議事録作成 レコーデイングセクレタリー



SOROPTlltliST
臨 |●7嚇

第 42回
2018年 4月 16日 (月 )

開会挨拶

ソロプチミストプレッジ

ミニコンサー ト

認証記念
10時 30～11時

司会進行

凛tit 11● |=

於  常盤ホテル

窪田セクレタリー

例会

矢崎会長

甲斐清和高等学校音楽科の皆様

鰯際ソ″プアミズハi■l梨

第 504回 業務例会議事録
2018年 4月 16日 (月 曜 日)11時 20分～12時 25分

◇開会 開会宣言 <点鐘 >
ソロプチ ミス トシンフォニー

於 常盤ホテル

矢崎会長

全員

多和田セクレタリー

岸本 トレジャラー

◆出席報告

出席 28   名

◇議事 日程採択    採択 された

0誕生祝い    (4名 )

中込会員  多和国会員  上原(絵)会員

◆資料確認

議事 日程に記載の通 り

(回覧)

議事 日程に記載の通 り

。議事

1.3月 例会議事録の朗読 と承認   承認 された

2.会計報告

上原出席委員長

欠席  2  名   出席率 93.3   %
矢崎会長

上原出席委員長

窪鶴セクレタリー

本内会員

一般会 計  1っ 472。079 円    特別奉仕会計  1.403,526  円  (3/31現 在)

3.連絡事項 矢崎会長

(会長報告)

・2018-2019年 期 SIA会長候補は理事会にてティナ・ ウェイーカンバン (台湾)に決定 した
。山本志吹様が リジョン大会にて 夢を生きる :女性のための教育・議1練賞 連盟 リジョン賞

2位を受賞されることを報告

。リジョン大会第 1-A分科会は田辺プログラム委員長が責任者であることを報告



窪 轟セ ク レタ リー

議事 日程に記載の通 り

<追 加 分 >

。み どり通信

・独立行政法人国立女性教育館事業課よりお知 らせ

4.常任委員会

◎規約決議委員会 三井規約決議・SOLT委員長

「日本東 リジョン手続」の改正について 22-10を 貼 り付 |す て下さいと報告

◎プログラム委員会                         矢崎 (友)福社担当

3月 23日 (金)児童養護施設 「あいむ」へ会員 6名 で行き 「未来の私 joy」 基金より

山田きらり様・山口乙峰様に 5万円ずつ贈呈 したことを報告

◎資金調達委員会                         田辺資金調達委員長

5月 の例会時にミニバザーをおこないます。同時にハーバ リウム体験・販売を行 うので希望者

は申し込みをして下さいと報告

◎プログラム委員会                       田辺プログラム委員長

山梨英和中学校にて 「夢を拓 くJのセ ッションを行います。セ ッションは午前 8時 55分～午

後 11時 45分までです。ファシリテーターとしてのご参加をお願い したい旨報告

当日は午前 8時 30分集合

第 1回  4月 28日 (土) 第 1、 2セ ッション

第 2回  5月 12日 (土) 第 3、 4セ ッシヨン

第 3回  7月 14日 (土) 第 5、 6、 7セ ッション

5,その他

◎第 32回 日本東 リジョン大会について 窪圏セ クレタリー

4月 22日 (日 )～  4月 23日 (月 )分科会 6番出席の方はお渡 しした資料をお持ち下さ

い。分科会のキャンセルは今 日までです と報告

◎ ソロプチ ミス トの森清掃訪間について                    矢崎会長

4月 26日 (本)集合は午前 10時半富士屋ホテルか午前 11時現地集合です。おにぎりを用

意 します 軍手 と飲み物は各自で用意するよう報告 16名 出席予定

◎研修旅行について

5月 30日 (水)淡島方面に決定 した 費用は 1万円程度

◎SI海老名 「認証 35周年感謝を込めて」の報告

4月 4日 (水 )モ ンゴルのイフタタラガと海老名少年少女合唱団のコンサー

員 6名 が出席 したことを報告

◎新クラブ発足実行委員会より報告

4月 13日 (金)第 3回委員会を行い今後の予定を話 し合つたと報告

許山副会長

岸本会員

卜が行われ、会

風間実行委員長



6.審議検討事項

◎第 32回 日本東 リジ ョン大会議題

議題 1.2018-2020年 期 日本東 リジ ョン役員選 出の件

承認 された

議題 2.2018年度 日本東 リジ ョン収支予算書 (暫定)(案 )

承認 された

7.規約決議 。SOLTミ ニ勉強会

連盟隔年大会について説明 した

8.告知事項

議事 日程 に記載の通 り

9.ス マイルボ ックス

4月 22,000   円

。開会  ソロプチ ミス ト誓約

閉会宣言  <点 鐘 >

矢時会長

承認σ)件

三井規約決議・SOLT委員長

多和置セクレタリー

岸本 トレジャラー

全員

矢時会長

議事録作成 レコーディングセクレタリー

署名



SOROPTIMIST
臨 競 師

第 505回 業務例会議事録
2018年 5月 21日 (月 曜 日)午 前 10時 30分～午前 11時 32分

◆開会 開会宣言 <点鐘 >
ソロプチ ミス トシンフォニー

◆出席報告

出席 23    名

◇議事 日程採択    採択 された

。誕生祝い     (1名 )

志村会員

欠席  7   名 出席率

◇資料確認

議事 日程に記載の通 り

(回覧)

。議事 日程に記載の通 り

◇議事

1.4月 例会議事録の朗読 と承認   承認 された

2.会計報告

一 般 会 計 1,452,225 円

3.連絡事項

(会長報告 )

於 古名屋ホテル

矢崎会長

全員

上原出席委員長

76.6     %

矢崎会長

上原出席委員長

窪 l13セ クレタリー

多和国セ クレタリー

岸本 トレジャラー

特 男:1奉 仕 会 計 1,737,484 円  (3/31現 在)

矢崎会長

,東 リジョンガバナー とガバナーエ レク トが、19日 夜連絡があり急きょ来訪できなくなりま

したが、予定通 りの時間に例会を行 うことになったことを報告。

・ 第 32回 日本東 リジョン大会に多数の出席 ご苦労様で したぅ成功を祝 うソロプチ ミス ト賞奨

励賞、一般的知名度部門においても受賞 したことを報告

。夢を生きる :女性のための教育・訪1練賞の連盟 リジョン賞 2位に SI山梨の山本志吹さんと

SI東京―広尾 と分かちいで長田一枝 さんが受賞 したことを報告
。 SI東京―東 と SI山梨が SIAク ラブ寄付チェイサーとい うことで表彰され、 7月 の経年連

盟大会においても表彰 されることを報告

。
Lrl辺 会員が第 lB分科会で「夢を生きる」のチェアとして参加型のワークショップを円滑に

すすめたことを報告

・ 4名 の会員から6月 30日 をもつての退会届が提出されたことを報告

(通信)

議事 日程に記載の通 り

圏際ソ炉プチミズ躍 潔

窪田セクレタリー

憑



4.常任委員会

◎プログラム委員会                         圏辺夢を拓 く担当

山梨英和中学校で 4月 28(土 )「夢を拓 く」のセ ッション 1・ 2  5月 12轟 (土)セ ッショ

ン 3・ 4を 56名 の生徒 さんに行なった。先生も下準備をしてくださりとて t)好意的であつた

ことを報告。4月 28日 は会員 8名 、5月 12日 は会員 5名 が参加.

◎資金調達委員会                         田辺資金調達委員長

ハーバ リウムの収益は 30,000円 . 6月 の例会時にミニバザー とハーバ リウム体験をすること

を報告

◎プログラム委員会                           坂本学校担当

Sク ラブ入会式を 6月 18日 (月 )1711会 後午後 4時から行 うことを報告. 16名 出席予定

ペ ッ トボ トルキャップの回収を 6月 の例会時に行 うことを報告.

5,そ の他

◎第 32回 日本東 リジ ョン大会の報告

1日 目の リジ ョン大会の概要を報告 した。

許 山デ レゲー ト

◎ ソコプチ ミス トの森清掃訪間の報告                     饗場会員

4月 26(本)清掃作業後おにぎりを皆でいただいた。出席者は 16名 。上原 (桂)会員 と天野

会員からソロプチ ミス トの森の誕生の経緯 と竣工式の様子をきいたことを報告。「ソロプチ ミ

ス トの森の誕生について」を読んだ。

◎横浜 4ク ラブ合同周年記念式典の報告

5月 11日 (金)SI横浜 SI横浜一東 SI横浜―み らい SI横浜―西

た記念式典に出席 したことを報告

◎研修旅行ついて

5月 30日 (水)17名 出席予定 例会後詳細を説明 します と報告

◎委員会活動報告・会計報告・引継ぎ書作成について

各委員長 さんに 6月 の例会時に提出するよう依頼 した

◎新年度会費引き落 としについて

7月 初めにラ|き 落 としがあることを伝えた。各委員長 さんに会計報告 と一緒に残金を提出す

るよう依頼 した。

③新クラブ発足実行委員会より                     風間実行委員長

5月 9日 (水)富士屋ホテルにて 4回 目の委員会を行つたことを報告。次回からは次期上原

(桂)会長が任命 した委員 6名 と新クラブ会員 6名 で行 うことを報告。

6.審議検討事項

◎年度寄付先について 矢崎会長

SI山梨が推薦 して社会ボランティア賞をとつた 「甲府食事サー ビスをすすめる会」が資金難

でもあるので 10万円寄付 した らどうかと提案 した。また、他にあつたら推薦 してくれるよう

話 した。審議は来月に持ち越 しとなつた

◎会計監査について                            矢崎会長

会長推薦一宮城会員 理事会推薦一矢崎(友)フ ロアー推薦一中村会員 が選ばれた

風間会員

4ク ラブ合同で行つ

許山冨1会長

多和国セクレタリー

岸本 トレジャラー

/



7.告知事項

議事 日程に記載グ)通 り

9.ス マイルボックス

5月  2,000   円

◆閉会  ソロプチミス ト誓約

閉会宣言  <点 鐘 >

多和田セクレタリー

岸本 トレジャラー

全員

矢崎会長

議事録作成

署名

レコーディングセクレタリー



登Q蹴鞠PTl鵡I登1、

膜膜南画的同曲

兎／　　”　” 

1輸∴Tt  京絡質す＿l  製塑忠一」製L二連蛙塑退塾出血 

妻覇醗少密プ夢を美事秘薬

綜売主　∴∴ら　予雷撃

第506回　業務例会議事録
2018年6月18日（月曜日）午後12時55分～午後2時　　　　於　古名屋ホテル

◇開会　開会宣言　＜点鐘＞

ソロプチミストシンフォニー

◇出席報告

出席　26　　　名

矢崎会長

全員

上原出席委員長

欠席　　4　　名　　出席率　86．6　　％

◇議事日程採択　　　　採択された

◇誕生祝い　　　　（2名）

菅沼英子会員　　　中村康子会員

◇資料確認

議事日程に記載の通り

（回覧）

議事日程に記載の通り

◇議事

1．5月例会議事録の朗読と承認　　承認された

2．会計報告
一般会計　1．2383656　円

3．連絡事項

矢崎会長

上原出席委員長

窪田セクレタリー

多和田セクレタリー

岸本トレジャラー

特別奉仕会計1、392．986　　円　佃31現在）

矢崎会長
（会長報告）

・Smに田辺会員が5，000ドル寄付しルビー賞を受賞したので、ローヤルソサエティのピンが届

いたことを報告し贈呈した
・東リジョンよりメールがたくさん届いており、「24－F－1」にSmの信念と目的が明確に記さ

れているので必ず読んでほしい旨報告
・SI山梨研修会について報告した。

・6月30日をもっての退会届が雨宮会員・許山会員・窪田会員・多和田会員より提出されたこ

とを報告

（通信）

議事日程に記載の通り
窪田セクレタリー



4．常任委員会

◎資金調達委員会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　田辺資金聞達委員長

ミニバザーが34，400円　ハーバリウム体験が15，000円で、計49，400円の収益があったこ

とを報告

◎プログラム委員会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　坂本学校担当

例会後16時から甲斐清和高校にてSクラブ入会式を行うことを報告16名出席予定

◎プログラム委員会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　田辺夢を拓く担当

国梨英和中学校にて7月14日（土）「夢を拓く」のセッション5・6・7を上原（絵）会員が行

うことを報告　午前8時50分一年前11時45分　　フアシリテーターとして11名が参加

予定

◎プログラム委員会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　矢崎（友）福祉担当

甲府国立病院夏祭りについて　7月25日（水）18時30分～20時　に開催されるので

17時30分集合となることを報告　6名出席予定

◎ソロプチミスト日本財団委員会　　　　　　　　　　　　　　　　　　宮城財団委員長

ソロプチミスト日本財団平成30年年次贈呈式が11月13日（火）仙台国際センターにて行

われ、今回はSI山梨が推薦し女性研究者賞を受賞した井上克枝教授が講演することを報告

5．その他

◎SI山梨研修会の報告

会計報告をした

◎SI座間認証20周年記念式典（6月2日）の報告

許山副会長

田辺会員

150名の参加があり、SI山梨－クリスタルからも3名の出席があったことを報告

緩佐野認証20周年記念式駄（6月3日）の報告

SI足利から移籍したクラブで180名の参加があり素晴らしい会のすすめだったことを報告

◎新年度会費引き落としについて　　　　　　　　　　　　　　　　　岸本トレジャラー

7月2日に会費の引き落としがあるので残高の確認をお願いした

◎委員長会議について

7月11日（水）15時から　国際交流センター　アイオワの間にて行うことを報告

◎新クラブ発足実行委員会より報告

6月22日（金）に委員会を開く予定

6．審議検討事項

◎年度寄付先について

「甲府食事サービスをすすめる会」に10万円寄付することに決定した

7．退会者・移籍者・退任理事会者の離任式

8．告知事項

議事日程に記載の通り

旗本会員

風間実行委員長

矢崎会長

矢崎会長　上原（桂）次年度会長

多和田セクレタリ埴



9．スマイルボックス

6月　208．000　　円

◇閉会　　ソロプチミスト誓約

閉会宣言　　＜点鐘＞

岸本トレジャラー

全員

矢崎会長

議事録作成　レコーディングセクレタリー

署名


